



PRÉFET DU PAS-DE-CALAIS

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**POINT DE SITUATION
RELATIF A UN INCENDIE SURVENU LE 11 JUILLET 2022
AU SEIN DE LA COMMUNE DE CAMBLAIN-CHATELAIN**

Arras, le 13 juillet 2022

Un incendie s'est déclenché, lundi 11 juillet 2022, au sein d'un hangar agricole, contenant 500 tonnes de foin, situé rue Anatole France, dans la commune de Camblain-Châtelain (arrondissement de Béthune).

Les sapeurs-pompiers sont intervenus immédiatement et sont toujours sur place. Leur intervention est ralentie car un risque de pollution de la Clarence, dû aux eaux d'extinction, est recensé. En conséquence, un minimum d'eau doit être utilisé. De plus, il n'est pas non plus possible d'étaler le foin, en raison d'un risque de départ de feu de culture.

L'action des sapeurs-pompiers prend donc en compte cette double contrainte. Une manœuvre est en cours afin d'effectuer un écrasement et un étouffement du foin. Cette manœuvre peut prendre plusieurs jours, durant lesquels des fumées pourront être observées.

La situation est sous contrôle et aucun blessé n'est à déplorer.

Service Départemental de la Communication Interministérielle

Rue Ferdinand Buisson
62020 ARRAS Cedex 9
Tél : 03 21 21 20 05
Mél : pref-communication@pas-de-calais.gouv.fr



www.pas-de-calais.gouv.fr



[@prefetpasdecalais](https://www.facebook.com/prefetpasdecalais)



[@prefet62](https://twitter.com/prefet62)